



COMUNICADO

Turismo y Promoción de la Ciudad

www.malaga.eu

El Foro de Turismo de la ciudad de Málaga celebra su sesión de abril

- La cita ha tenido lugar en la casa hermandad de la Cofradía del Amor y la Caridad, en el barrio de la Victoria

Málaga, 9 de abril de 2025.- El concejal delegado de Turismo del Ayuntamiento de Málaga, Jacobo Florido, ha presidido este miércoles la sesión de abril del Foro de Turismo de la ciudad de Málaga. Este encuentro mensual reúne a los principales representantes del sector turístico y, en esta ocasión, se han citado en la casa hermandad de la Cofradía del Amor y la Caridad, en la calle Fernando el Católico, del barrio de la Victoria.

Durante el Foro, el Área de Turismo ha informado de las próximas acciones contempladas en el marco del Plan de Sostenibilidad Turística en Destinos.

Por otra parte, se ha hecho balance de las acciones promocionales llevadas a cabo en marzo por parte del Área de Turismo. Asimismo, las áreas municipales de Cultura y Deporte, así como FYCMA también han informado de sus últimas actividades y acciones.

Los miembros del Foro de Turismo también han despedido a Antonio Guevara como miembro de la institución y que ha sido hasta febrero pasado decano de la Facultad de Turismo de la Universidad de Málaga.

1/1